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Protokoll Kreisarbeitstagung vom 08.07.2021 

 

Ort: Digitale Veranstaltung über Microsoft Teams 
 
Zeit: 19:01 – 20:20 Uhr 
 
Teilnehmer: Kreisfußballausschuß, Kreisvorstand und Vertreter aller Vereine 
 
Es fehlten: Delbrücker SC, SF BW Paderborn, Suryoye Paderborn, SV Heide Paderborn 
 
Protokollführer: Sven Antpöhler 
 
Erstellt am: 04.08.2021 
 

  

 
No. Diskussionspunkt / Inhalt Art 

(F/B/A)* 
Erledigung: 
Wer / Wann 

01 Eröffnung und Begrüßung 
 
KFO Gero Wittkemper fragt alle Vereine auf Anwesenheit ab. 
Danach begrüßt er alle anwesenden Vereinsvertreter, KV 
Dietmar Ape und alle Kollegen vom Kreisvorstand und 
Staffelleiter. 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

02 Online-Auslosung Krombacherpokal Saison 2021/2022 
 
Wolfgang Spenner begleitet am PC die Auslosung, die 
komplett bis zum Halbfinale online durchgeführt wurde. 
 
Die Partien der 60 teilnehmenden Mannschaften, plus 4 
Freilose, sind im DFB.net abrufbar. 
 
Das Endspiel findet am 26.05.2022 in Atteln statt. 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

03 Bericht des KSA H.-J. Huschen  
 
H.-J. Huschen hält seinen Vortrag in Form einer Power-Point-
Präsentation. 
 
Er berichtet von der Einführung eines digitalen SR-
Ausweises, sowie der Anzahl der überkreislich eingesetzten 
Schiedsrichtern. 36 Schiedsrichter und -innen pfeifen Spiele 
oberhalb der Kreisliga.5 Schiedsrichter sind für einen Aufstieg 
vorgesehen. 
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Ein neuer Anwärterlehrgang startet vermutlich am 13.09.2021 
im Ahorn-Sportpark. 
 
Die Berechnung des SR-Soll’s und die fälligen 
Ordnungsgelder bei Nichterreichen wurden auch erklärt. 
 
Zum Schluß erläuterte der Vortragende noch 
Regeländerungen, die sich auf Handspielvergehen bezogen. 
 

04 Vorausschau auf die Saison 2021/2022 durch den KFO 
 
Die neue Saison dient zur Qualifizierung zur eingleisigen 
Kreisliga A. Die Auf- und Abstiegsregelungen hängen wie 
immer von den überkreislichen Ligen mit Vereinen aus 
unserem Kreisen ab und sind mittlerweile an alle Vereine per 
Mail verteilt worden. 
 
Der Rahmenterminplan 2021/22 ist den Vereinen mit der 
Einladung zu dieser Veranstaltung zugesendet worden. 
Einzige Rückmeldung dazu kam vom SV Hederborn 
Upsprunge, in Person von W. Hecker. Der KFO erläutert in 6 
Punkten warum der Vorschlag vom Verein nicht umgesetzt 
wird. Es wird aber drauf hingewiesen, dass es weiterhin die 
Möglichkeit gibt, Spiele per Antrag im DFBnet zu verlegen 
und somit bspw. für Entlastung an bestimmten Stellen zu 
sorgen. Ausgenommen davon ist lediglich der letzte Spieltag. 
Wolfgang Hecker meldet sich an dieser Stelle nochmal zu 
Wort. Er erklärt und verteidigt seine geschriebenen 
Vorschläge, akzeptiert aber die Entscheidung des 
Kreisvorstands. 
Weitere Wortmeldungen gab es zu dem Thema nicht!!! 
 
Die Staffeleinteilungen sind den Vereinen mittlerweile auch 
komplett zugestellt worden. 
115 Mannschaften nehmen am Spielbetrieb teil, darunter ein 
paar neue Mannschaften und mit dem FC Ezidxan PB auch 
ein neuer Verein. Die DJK PB hat sich aufgelöst und Ihre 
Fußballabteilung in den TV 1875 PB integriert.  
 
Die entsprechenden Staffelleiter sind dem DFBnet zu 
entnehmen. Josef Michaelis hat seine Staffelleitertätigkeit aus 
privaten Gründen aufgegeben. 
 
Eine Abstimmung über die Erhebung von pauschalen 
Spielabgaben verlief einstimmig. 
 

  

05 Verschiedenes 
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Die Erstellung der Spielpläne hinsichtlich der Anstoßzeiten 
erfolgt in normaler Vorgehensweise. Die Staffelleiter behalten 
sich aber vor, bei Vorgaben aufgrund von Corona 
Umsetzungen zu tätigen. 
 
Wortmeldungen aus dem Plenum folgten: 
 
Wolfgang Hecker wollte wissen wofür es noch Pässe gibt, 
nachdem „Passbilder online“ Vorgabe sind?! 
Der KFO entgegenete dem mit der Spielordnung und der 
noch erfolgten Ausgabe von Pässen durch die Passstelle in 
Duisburg. 
 
Der Vertreter vom TuS Altenbeken war überrascht, dass in 
der A-Liga diese Saison die Qualifikation zur eingleisigen A-
Liga gespielt wird. Dieses ist den Vereinen vor ca. einem Jahr 
per Mail mitgeteilt worden und wurde so vom KFO auch 
nochmal klargestellt. 
 
Eine Wortmeldung aus Lichtenau, dass Mails nicht 
weitergeleitet würden, beantwortete Wolfgang Spenner mit 
dem Hinweis auf die vereinseigenen Einstellungen im 
ePostfach des DFBnet. 
 
Die Frage aus Haaren nach der Veröffentlichung der 
Spielpläne ist hinfällig geworden. Alle Spielpläne sind 
mittlerweile im DFBnet eingestellt. 
 
Nach einer weiteren Abfrage aller anwesenden Vereine 
beendet der KFO Gero Wittkemper die digitale 
Kreisarbeitstagung um 20:20 Uhr. 
 

    

 
 
 
 
04.08.2021         gez. Sven Antpöhler   06.08.2021             gez. Gero Wittkemper 
 
Datum, Unterschrift Protokollführer/-in   Datum, Unterschrift - Protokoll genehmigt 


